

Bilan d'activités 2021

Collaboration avec le Rado (centre de rencontre FASe)

Chasse aux œufs

Les normes sanitaires toujours en vigueur ne permettaient pas de se réunir en grand nombre. Nous avons décidé, dans le respect de ces dernières, d'organiser une chasse aux œufs sur la commune. Nous avons demandé aux familles, aux écoles et aux parascolaires de colorier des œufs en format A5.

Nous y avons rajouté des devinettes, des gages, des rébus, des blagues sur les 90 œufs reçus que nous avons ensuite placé dans la commune de Versoix.

Le but du jeu est de trouver le plus d'œufs possibles, de prendre une photo et de faire l'action demandée.

Après les vacances de Pâques, les participant.e.s sont venus chercher un lapin en chocolat.

Cette activité a duré pendant toutes les vacances de Pâques et a été fortement appréciée par les familles qui se sont promené avec un but et ont ainsi découvert de nouveaux endroits à Versoix.

Parcelle créative au mois de juillet

Ce projet découle d'un constat de prise en charge insuffisante pour les enfants durant les vacances d'été et l'envie d'utiliser la Parcelle mise à disposition par les SIG afin de la faire découvrir aux habitants. Il a correspondu à un besoin des familles pour un accueil différent et les semaines proposées ont trouvé rapidement preneur.

Il a pu être mis en place grâce au Rado et à l'appui financier de la commune.

Nous y avons accueilli de 13h à 18 h, gratuitement, 16 enfants de 6 à 11 ans par semaine encadré par un animateur, un moniteur du Rado et une intervenante de notre association.



Nous avons proposé des activités créatives (peinture, graff, teinture sur tissus, land art, cuisine, etc..) du jardinage (semer des légumes, des fleurs, récolter et vendre ceux qui avaient poussé) et ludiques (jeux de société et d'extérieur, chasse au trésor).

Les parents et les enfants ont été ravis de découvrir le lieu et satisfait de la diversité des activités proposées. Ils nous ont demandé si l'été prochain, nous allions proposer à nouveau une parcelle créative.

Dimanches anti grisouille.

Le Rado propose au mois de novembre des activités pour les familles.

- Roller party en musique le 14 novembre

L'association L'Amicale Roller Urbain a mis à disposition des patins à roulettes, le Rado proposait des boissons et notre association de la soupe. Cet évènement a permis de découvrir ou redécouvrir le patinage sur roulette, toute génération confondue.

- Décoration de Noël le 28 novembre

Les habitant.e.s ont pu confectionner des décorations de Noël (guirlandes, cartes de Noël, projet pour le calendrier de l'Avent) et faire des bricelets. Le tout accompagné de thé, chocolat chaud, café et grignotage.

Nous avons pu constater que ces activités proposées aux familles les dimanches ont remporté un vif succès. A réfléchir comment continuer.

Calendrier de l'Avent géant

L'année dernière, les habitant.e.s ont participé avec beaucoup d'enthousiasme au calendrier de l'Avent géant, trois calendriers ont pu être fait sur l'ensemble de la commune.

Nous relançons cette année le projet.



Parcelle SIG

Collaboration avec diverses associations:

- Groupe sportif de SIG (section nautique)
- X-pression
- Le Rado Versoix
- Kyféquoi
- ESCA CancerSupport
- Le salon de Sylvia,
- Drangonboat

Nous partageons la Parcelle avec 7 autres associations. A nouveau avec les mesures sanitaires en vigueur, nous n'avons pas pu nous réunir tous ensemble avant l'été afin de mettre des projets communs en place et de permettre aux membres de toutes les associations de se rencontrer.

Le jardin

Le 24 mars, en petit groupe, nous avons désherber, commencer à semer. Nous sommes accompagnés par Monsieur Hervé Vitry concepteur du Jardin « Maya ». Il s'est proposé de nous guider au fil des saisons, nous a amené des graines, des plantons et nous a donné des conseils pratiques et théoriques.

Fin mai, nous avons invité les membres de Colore Ta Ville à venir découvrir ce lieu autour d'un repas. Le but de cette rencontre était de jardiner, échanger et faire émerger des idées ou des projets réalisables à la parcelle.

En juin, nous avons de manière hebdomadaire, proposé à nos membres des moments de jardinage et d'apéro.

Pendant l'été et en accord avec les autres associations, nous avons mis en place un planning d'arrosage et d'entretien du jardin.

Nos autres projets d'animation sont également tombés à l'eau, vu la crise sanitaire, nous aurions souhaité pouvoir ouvrir ce lieu aux habitant.e.s de Versoix.